

## PAN EN EL CONGRESO CAPITALINO

# Presentarán denuncias para quitar la publicidad a favor de Sheinbaum

**La diputación panista local además exigió se dé una explicación de quién y cómo se pagan las giras de la corcholata por el país**

**ARTURO R. PANSZA**

**E**l titular de la Secretaría de la Contraloría General (SCG) de la Ciudad de México, Juan José Serrano Mendoza, fue exhortado por el grupo parlamentario del PAN en el Congreso capitalino, a no ser cómplice de las "mañas y mafias" publicitarias de Claudia Sheinbaum e investigar al gabinete de su gobierno, por posible malversación de recursos públicos en la contratación de espectaculares, además de pintas de bardas #EsClaudia.

La diputación panista local, tras adelantar que presentará las denuncias que sean necesarias ante diversas instancias para hacer que se quite toda publicidad a favor de la responsable de la administración capitalina, además exigió se dé una explicación de quién y cómo paga las giras de la "corcholata" por el país, donde muchas veces incluye a su futuro esposo para acompañarla.

Para el vicecoordinador de Acción Nacional en el recinto de Donceles y Allende, Federico Döring Casar, la jefa de gobierno de la metrópoli, legisladores y militantes de Morena, son unos delincuentes electorales por la promoción adelantada e ilegal de la candidatura presidencial.

A su vez, el congresista blanquiazul Aníbal Cañéz Morales, señaló que Serrano Mendoza tiene la obligación de ser objetivo en este tema y atender el reclamo del PAN, porque Sheinbaum se está adelantando a tiempos electorales, aunque ella con sonrisas lo niegue.

"Parece que está muy desesperada, ha dejado de gobernar la ciudad y ha dejado ese espíritu de servicio público, que tanto presumió en su campaña para la jefatura de gobierno, hoy la vemos violando la Constitución capitalina", declaró.

Aníbal Cañéz sostuvo que Morena en la urbe también le debe dar explicaciones al Instituto Electoral local, en este caso, el impresionante de Sebastián Ramírez, un hombre que, a juicio del PAN, es desconocido en la capital e incluso, en su mismo partido.

Federico Döring, a su vez, calificó de necesario darle más insumos al Instituto Nacional Electoral (INE) para realizar los castigos correspondientes en contra de Sheinbaum.

"Presentaremos como oposición y ante las autoridades electorales, las quejas para obligarlos a que baje esa publicidad y sancionen a los supuestos legisladores federales de Morena que se han adjudicado la contratación de estos espectaculares en el país, como ya se logró anteriormente con el senador Salgado Macedonio, el senador Sergio Pérez y con Genero Villamil", delineó.

Döring Casar, quien funge como presidente la Junta de Coordinación Política (JUCOP) del Congreso, explicó que los servidores públicos, tampoco pueden, aunque sea de su peculio, andar violando la ley para contratar publicidad ilegal como actos anticipados de campaña.

Sostuvo que "es tan confusa la situación, que eso ayudará a que la queja se resuelva mucho más pronto como fue con la queja que tuvo éxito y determinó las sanciones por las violaciones en materia electoral cuando la Consulta sobre los Ex Presidentes y sus posibles procesos penales".

Mientras, el diputado de Acción Nacional, Raúl Torres Guerrero, pidió al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) atender la queja del partido, la cual se formalizará en breve.

"Investigar y sancionar a las empresas que ofrecieron los espectaculares, esas empresas también tienen un sentido de responsabilidad porque venden espacios a sabiendas que es ilegal su contenido", demandó.

Expuso que mientras la metrópoli se degrada y está en total abandono, Claudia Sheinbaum hace campaña anticipada y tapiza a todo México con espectaculares, con una clara violación a la ley electoral, lo que no será permitido por los del blanquiazul.

El legislador del mismo instituto político, Diego Garrido López, integrante de la Comisión de Asuntos Político-Electorales, detalló que la jefa de gobierno viola, con esta publicidad que dice no ser de ella, el artículo 134 de la Carta Magna, lo cual amerita incluso, perder el sueño de ser candidata.

"La promoción adelantada de Sheinbaum también es alentada por alcaldes de Morena, por ejemplo, en Milpa Alta, Xochimilco, Iztapalapa, Iztacalco, Tláhuac, entre otras, hay mucha publicidad de ella, eso debe tener claro el Instituto Electoral", precisó el legislador Diego Garrido López.





**Para la bancada panista local, los legisladores y militantes de Morena son unos delincuentes electorales por la promoción adelantada e ilegal de la candidatura presidencial**

**El diputado** del PAN, Aníbal Cañez, sostuvo que Morena en la urbe también le debe dar explicaciones al Instituto Electoral local /CORTESÍA: BANCADA PAN CONGRESO



2022-12-28

## PAN CDMX alista quejas ante el INE por espectaculares en favor de Sheinbaum rumbo al 2024

Autor: Laura Arana

El PAN alista interponer quejas ante el Instituto Nacional Electoral por la colocación de espectaculares, a cargo de diputados y militantes de Morena para la promoción de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, con miras a la elección presidencial del 2024.

Además, solicitó este miércoles al contralor del Gobierno de la Ciudad de México, Juan José Serrano Mendoza, investigar por posible malversación de recursos públicos en la contratación de espectaculares, además de pintas de bardas #EsClaudia y quién paga las giras al interior del país de la Jefa de Gobierno.

"Parece que ella está muy desesperada, ha dejado de gobernar la Ciudad y ha dejado ese espíritu de servicio público que tanto presumió en su campaña para la Jefatura de Gobierno, hoy la vemos violando la Constitución capitalina", refirió el diputado local Aníbal Cañez Morales.

Agregó que Juan José Serrano Mendoza tiene la obligación de ser objetivo en este tema y atender el reclamo de Acción Nacional, ya que la mandataria capitalina se está adelantando "a los tiempos electorales".

Aníbal Cañez precisó que Morena en la Ciudad de México también le debe dar explicaciones al Instituto Electoral local.

### Buscan que INE baje publicidad de Sheinbaum

De acuerdo con el Vicecoordinador del PAN, Federico Döring Casar, es necesario darle más insumos al INE para realizar los castigos correspondientes.

"Presentaremos como oposición y ante las autoridades electorales las quejas para obligarlos a que bajen esa publicidad y sancionen a los supuestos legisladores federales de Morena que se han adjudicado la contratación de estos espectaculares en el país, como ya lo logramos anteriormente con el senador Salgado Macedonio, el senador Sergio Pérez y con Genero Villamil".

Döring, quien en este momento preside la Junta de Coordinación Política, explicó que los servidores públicos, tampoco pueden, aunque sea de su pecunio, andar violando la ley para contratar publicidad ilegal como actos anticipados de campaña.

Por su parte, el diputado Raúl Torres Guerrero, pidió al IECDMX atender esta queja del PAN, la cual se formalizará en breve. "Investigar y sancionar a las empresas que ofrecieron los espectaculares, esas empresas también tienen un sentido de responsabilidad porque venden espacios a sabiendas que es ilegal su contenido".

"Mientras la Ciudad de México se degrada y está en total abandono, Claudia Sheinbaum hace campaña anticipada y tapiza México con espectaculares violando la ley electoral, eso no lo vamos a seguir permitiendo".

Diego Garrido López, integrante de la Comisión de Asuntos Político-Electorales, informó que la jefa de Gobierno viola, con esta publicidad que dice no ser de ella, el artículo 134 de la Carta Magna.

"La promoción adelantada de Sheinbaum también es alentada por alcaldes de morena, por ejemplo, en Milpa Alta, Xochimilco, Iztapalapa, Iztacalco, Tláhuac, entre otras, hay mucha publicidad de ella, eso debe tener claro el Instituto Electoral".

Suscríbete aquí para recibir directo en tu correo nuestras newsletters sobre noticias del día, opinión, opciones para el fin de semana, Qatar 2022 y muchas opciones más.

axl

2022-12-28

## Presentarán panistas queja ante autoridades electorales por espectaculares de Sheinbaum

Autor: Patricia Ramírez

Diputados locales del PAN advirtieron que los legisladores de Morena que han colocado espectaculares en todo el país, desafiando a la autoridad electoral, para promover a Claudia Sheinbaum, están cometiendo un delito electoral y solicitaron que sean sancionados.

El vicecoordinador del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, Federico Döring Casar, anunció que presentarán como oposición y ante las autoridades electorales las quejas para obligarlos a que bajen esa publicidad y sancionen a los supuestos legisladores federales de Morena que se han adjudicado la contratación de estos espectaculares en el país.

Recordó que otras quejas han prosperado, como en los casos del senador Félix Salgado Macedonio, el senador Sergio Pérez y con Jenaro Villamil.

Döring, quien en este momento preside la Junta de Coordinación Política, explicó que los servidores públicos, tampoco pueden, aunque sea de sus recursos andar violando la ley para contratar publicidad ilegal como actos anticipados de campaña.

Añadió que "es tan confusa la situación, que eso ayudará a que la queja se resuelva mucho más pronto como fue con la queja que tuvo éxito y determinó las sanciones por las violaciones en materia electoral cuando la Consulta sobre los Ex Presidentes y sus posibles procesos penales".

Además, el PAN solicitó al contralor de la Ciudad de México, Juan José Serrano Mendoza, investigar al gabinete de la jefa de Gobierno, por posible malversación de recursos públicos en la contratación de espectaculares, además de pintas de bardas #EsClaudia y quién paga las giras de la mandataria capitalina por el país, donde muchas veces incluye a su futuro esposo para acompañarla.

"Parece que ella está muy desesperada, ha dejado de gobernar la Ciudad y ha dejado ese espíritu de servicio público que tanto presumió en su campaña para la Jefatura de Gobierno, hoy la vemos violando la Constitución capitalina", refirió el diputado local Aníbal Cañez Morales.

Agregó que Juan José Serrano Mendoza tiene la obligación de ser objetivo en este tema y atender el reclamo de Acción Nacional, ya que Sheinbaum se está adelantando a tiempos electorales.

Aníbal Cañez precisó que Morena en la Ciudad de México también le debe dar explicaciones al Instituto Electoral local, en este caso.

Por su parte, el diputado Raúl Torres Guerrero, pidió al IECM atender esta queja del PAN, la cual se formalizará en breve y sancionar a las empresas que ofrecieron los espectaculares, porque esas empresas también tienen responsabilidad porque venden espacios a sabiendas que es ilegal su contenido.

Raúl Torres dijo que, en el extranjero, él ha detectado grupos de Morena operando para Sheinbaum entre las comunidades migrantes, lo cual debe también ser sancionado por el INE.

Diego Garrido López, integrante de la Comisión de Asuntos Político-Electorales, informó que la jefa de Gobierno viola, con esta publicidad que dice no ser de ella, el artículo 134 de la Carta Magna, lo cual amerita incluso, perder una candidatura.

"La promoción adelantada de Sheinbaum también es alentada por alcaldes de Morena, por ejemplo, en Milpa Alta, Xochimilco, Iztapalapa, Iztacalco, Tláhuac, entre otras, hay mucha publicidad de ella, eso debe tener claro el Instituto Electoral", dijo.

2022-12-28

## PAN pide a Control General CDMX investigar malversación de recursos públicos

Autor: Redacción

El PAN solicitó al Contralor General de la CDMX Juan José Serrano Mendoza, no ser cómplice de las "mañas y mafias" publicitarias de Claudia Sheinbaum e investigar al gabinete de su Gobierno, por posible malversación de recursos públicos en la contratación de espectaculares, además de pintas de bardas con el #EsClaudia y quién paga las giras de la "corcholata" capitalina por el país, donde muchas veces incluye a su futuro esposo para acompañarla.

"Parece que ella está muy desesperada, ha dejado de gobernar la Ciudad y ha dejado ese espíritu de servicio público que tanto presumió en su campaña para la Jefatura de Gobierno, hoy la vemos violando la Constitución capitalina", refirió el diputado local Aníbal Cañez Morales.

También, agregó que Juan José Serrano Mendoza tiene la obligación de ser objetivo en este tema y atender el reclamo de Acción Nacional, ya que Sheinbaum se está adelantando a tiempos electorales, aunque ella "con sonrisas" lo niegue.

Aníbal Cañez precisó que Morena en la Ciudad de México también le debe dar explicaciones al Instituto Electoral local, en este caso, el impresentable de Sebastián Ramírez, un hombre que, a juicio del PAN, es desconocido en la capital e incluso, en su mismo partido.

De acuerdo al Vicecoordinador del PAN, Federico Döring Casar, es necesario darle más insumos al INE para realizar los castigos correspondientes en contra de Sheinbaum. "Presentaremos como oposición y ante las autoridades electorales las quejas para obligarlos a que bajen esa publicidad y sancionen a los supuestos legisladores federales de MORENA que se han adjudicado la contratación de estos espectaculares en el país, como ya lo logramos anteriormente con el senador Salgado Macedonio, el senador Sergio Pérez y con Genero Villamil".

Por su parte, el diputado Raúl Torres Guerrero, pidió al IECDMX atender esta queja del PAN, la cual se formalizará en breve. "Investigar y sancionar a las empresas que ofrecieron los espectaculares, esas empresas también tienen un sentido de responsabilidad porque venden espacios a sabiendas que es ilegal su contenido".

El panista mencionó que, en el extranjero, se han detectado células de Morena CDMX, operando para Sheinbaum entre las comunidades migrantes, lo cual debe también ser sancionado por el INE.

Diego Garrido López, integrante de la Comisión de Asuntos Político-Electorales, informó que la jefa de Gobierno viola, con esta publicidad que dice no ser de ella, el artículo 134 de la Carta Magna, lo cual amerita incluso, perder el sueño de ser candidata.

Finalmente el Comité Ejecutivo Nacional del PAN, en voz del secretario Nacional Adjunto de Elecciones, Ernesto Sánchez Rodríguez, advirtió que se tiene un seguimiento muy puntual de las fechorías de MORENA con Sebastián Ramírez y Mario Delgado, quienes ya han declarado su inclinación hacia Sheinbaum, violando sus propios estatutos como partido político.

"No van a ganar en 2024, el PAN se mantiene muy unido, la alianza está prosperando y en la Ciudad de México, la 4T será historia simplemente, porque los malos gobiernos, las muertes, la Línea 12, los feminicidios y la falta de vacunas para bebés, así como la impunidad en varios casos desde la Fiscalía que encabeza Ernestina Godoy, han ocasionado mucho malestar entre los capitalinos".

G.Ch.Ch.

2022-12-28

## PAN CDMX alista quejas ante el INE por espectaculares en favor de Sheinbaum rumbo al 2024

Autor:

PAN CDMX alista quejas ante el INE por espectaculares en favor de Sheinbaum rumbo al 2024 El PAN alista interponer quejas ante el Instituto Nacional Electoral por la colocación de espectaculares, a cargo de diputados y militantes de Morena para la promoción de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, con miras a la elección presidencial del 2024.

Además, solicitó este miércoles al contralor del Gobierno de la Ciudad de México, Juan José Serrano Mendoza, investigar por posible malversación de recursos públicos en la contratación de espectaculares, además de pintas de bardas #EsClaudia y quién paga las giras al interior del país de la Jefa de Gobierno.

"Parece que ella está muy desesperada, ha dejado de gobernar la Ciudad y ha dejado ese espíritu de servicio público que tanto presumió en su campaña para la Jefatura de Gobierno, hoy la vemos violando la Constitución capitalina", refirió el diputado local Aníbal Cañez Morales.

Agregó que Juan José Serrano Mendoza tiene la obligación de ser objetivo en este tema y atender el reclamo de Acción Nacional, ya que la mandataria capitalina se está adelantando "a los tiempos electorales".

Aníbal Cañez precisó que Morena en la Ciudad de México también le debe dar explicaciones al Instituto Electoral local.

Buscan que INE baje publicidad de Sheinbaum

De acuerdo con el Vicecoordinador del PAN, Federico Döring Casar, es necesario darle más insumos al INE para realizar los castigos correspondientes.

Video relacionado: PAN en CdMx exige renuncia de Batres y explicación de Sheinbaum por represión en Xochimilco (Dailymotion)

"Presentaremos como oposición y ante las autoridades electorales las quejas para obligarlos a que bajen esa publicidad y sancionen a los supuestos legisladores federales de Morena que se han adjudicado la contratación de estos espectaculares en el país, como ya lo logramos anteriormente con el senador Salgado Macedonio, el senador Sergio Pérez y con Genero Villamil".

Döring, quien en este momento preside la Junta de Coordinación Política, explicó que los servidores públicos, tampoco pueden, aunque sea de su pecunio, andar violando la ley para contratar publicidad ilegal como actos anticipados de campaña.

Por su parte, el diputado Raúl Torres Guerrero, pidió al IECDMX atender esta queja del PAN, la cual se formalizará en breve. "Investigar y sancionar a las empresas que ofrecieron los espectaculares, esas empresas también tienen un sentido de responsabilidad porque venden espacios a sabiendas que es ilegal su contenido".

"Mientras la Ciudad de México se degrada y está en total abandono, Claudia Sheinbaum hace campaña anticipada y tapiza México con espectaculares violando la ley electoral, eso no lo vamos a seguir permitiendo".

Diego Garrido López, integrante de la Comisión de Asuntos Político-Electorales, informó que la jefa de Gobierno viola, con esta publicidad que dice no ser de ella, el artículo 134 de la Carta Magna.

"La promoción adelantada de Sheinbaum también es alentada por alcaldes de morena, por ejemplo, en Milpa Alta, Xochimilco, Iztapalapa, Iztacalco, Tláhuac, entre otras, hay mucha publicidad de ella, eso debe tener claro el Instituto Electoral".

2022-12-28

## Sheinbaum, militantes y legisladores de MORENA, delincuentes electorales

Autor: Redacción

El PAN solicitó este miércoles al contralor local Juan José Serrano Mendoza, no ser cómplice de las "mañas y mafias" publicitarias de Claudia Sheinbaum e investigar al gabinete de su Gobierno, por posible malversación de recursos públicos en la contratación de espectaculares, además de pintas de bardas #EsClaudia y quién paga las giras de la "corcholata" capitalina por el país, donde muchas veces incluye a su futuro esposo para acompañarla.

"Parece que ella está muy desesperada, ha dejado de gobernar la Ciudad y ha dejado ese espíritu de servicio público que tanto presumió en su campaña para la Jefatura de Gobierno, hoy la vemos violando la Constitución capitalina", refirió el diputado local Aníbal Cañez Morales.

Agregó, que Juan José Serrano Mendoza tiene la obligación de ser objetivo en este tema y atender el reclamo de Acción Nacional, ya que Sheinbaum se está adelantando a tiempos electorales, aunque ella "con sonrisas" lo niegue.

Aníbal Cañez precisó, que MORENA en la Ciudad de México también le debe dar explicaciones al Instituto Electoral local, en este caso, el impresentable de Sebastián Ramírez, un hombre que, a juicio del PAN, es desconocido en la capital e incluso, en su mismo partido.

De acuerdo al vicecoordinador del PAN, Federico Döring Casar, es necesario darle más insumos al INE para realizar los castigos correspondientes en contra de Sheinbaum. "Presentaremos como oposición y ante las autoridades electorales las quejas para obligarlos a que bajen esa publicidad y sancionen a los supuestos legisladores federales de MORENA, que se han adjudicado la contratación de estos espectaculares en el país, como ya lo logramos anteriormente con el senador Salgado Macedonio, el senador Sergio Pérez y con Jenaro Villamil".

Döring, quien en este momento preside la Junta de Coordinación Política, explicó que los servidores públicos, tampoco pueden, aunque sea de su pecunio, andar violando la ley para contratar publicidad ilegal como actos anticipados de campaña.

Mencionó que, "es tan confusa la situación, que eso ayudará a que la queja se resuelva mucho más pronto como fue con la queja que tuvo éxito y determinó las sanciones por las violaciones en materia electoral cuando la Consulta sobre los Ex Presidentes y sus posibles procesos penales".

Por su parte, el diputado Raúl Torres Guerrero, pidió al IECDMX atender esta queja del PAN, la cual se formalizará en breve. "Investigar y sancionar a las empresas que ofrecieron los espectaculares, esas empresas también tienen un sentido de responsabilidad porque venden espacios a sabiendas que es ilegal su contenido".

"Mientras la Ciudad de México se degrada y está en total abandono, Claudia Sheinbaum hace campaña anticipada y tapiza México con espectaculares violando la ley electoral, eso no lo vamos a seguir permitiendo", subrayó.

Raúl Torres dijo que, en el extranjero, él ha detectado células de MORENA CDMX, operando para Sheinbaum entre las comunidades migrantes, lo cual debe también ser sancionado por el INE.

Diego Garrido López, integrante de la Comisión de Asuntos Político-Electorales, informó que la jefa de Gobierno viola, con esta publicidad que dice no ser de ella, el artículo 134 de la Carta Magna, lo cual amerita incluso, perder el sueño de ser candidata.

"La promoción adelantada de Sheinbaum también es alentada por alcaldes de MORENA, por ejemplo, en Milpa Alta, Xochimilco, Iztapalapa, Iztacalco, Tláhuac, entre otras, hay mucha publicidad de ella, eso debe tener claro el Instituto Electoral", apuntó.

El Comité Ejecutivo Nacional del PAN, en voz del secretario Nacional Adjunto de Elecciones, Ernesto Sánchez Rodríguez, advirtió que se tiene un seguimiento muy puntual de las fechorías de MORENA con Sebastián Ramírez y Mario Delgado, quienes ya han declarado su inclinación hacia Sheinbaum, violando sus propios estatutos como partido político.

"No van a ganar en 2024, el PAN se mantiene muy unido, la alianza está prosperando y en la Ciudad de México, la 4T será historia simplemente, porque los malos gobiernos, las muertes, la Línea 12, los feminicidios y la falta de vacunas para bebés, así como la impunidad en varios casos desde la Fiscalía que encabeza Ernestina Godoy, han ocasionado mucho malestar entre los capitalinos", advirtió.

En la foto: Diputado Aníbal Cañez Morales

2022-12-28

## SHEINBAUM, MILITANTES Y LEGISLADORES DE MORENA, DELINCUENTES ELECTORALES POR PROMOCIÓN ADELANTADA E ILEGAL DE CANDIDATURA PRESIDENCIAL

Autor: Redacción

El PAN solicitó este miércoles al contralor local Juan José Serrano Mendoza, no ser cómplice de las "mañas y mafias" publicitarias de Claudia Sheinbaum e investigar al gabinete de su Gobierno, por posible malversación de recursos públicos en la contratación de espectaculares, además de pintas de bardas #EsClaudia y quién paga las giras de la "corcholata" capitalina por el país, donde muchas veces incluye a su futuro esposo para acompañarla.

"Parece que ella está muy desesperada, ha dejado de gobernar la Ciudad y ha dejado ese espíritu de servicio público que tanto presumió en su campaña para la Jefatura de Gobierno, hoy la vemos violando la Constitución capitalina", refirió el diputado local Aníbal Cañez Morales.

Agregó que Juan José Serrano Mendoza tiene la obligación de ser objetivo en este tema y atender el reclamo de Acción Nacional, ya que Sheinbaum se está adelantando a tiempos electorales, aunque ella "con sonrisas" lo niegue.

Aníbal Cañez precisó que MORENA en la Ciudad de México también le debe dar explicaciones al Instituto Electoral local, en este caso, el impresentable de Sebastián Ramírez, un hombre que, a juicio del PAN, es desconocido en la capital e incluso, en su mismo partido.

De acuerdo al Vicecoordinador del PAN, Federico Döring Casar, es necesario darle más insumos al INE para realizar los castigos correspondientes en contra de Sheinbaum. "Presentaremos como oposición y ante las autoridades electorales las quejas para obligarlos a que bajen esa publicidad y sancionen a los supuestos legisladores federales de MORENA que se han adjudicado la contratación de estos espectaculares en el país, como ya lo logramos anteriormente con el senador Salgado Macedonio, el senador Sergio Pérez y con Genero Villamil".

Döring, quien en este momento preside la Junta de Coordinación Política, explicó que los servidores públicos, tampoco pueden, aunque sea de su pecunio, andar violando la ley para contratar publicidad ilegal como actos anticipados de campaña.

Mencionó que "es tan confusa la situación, que eso ayudará a que la queja se resuelva mucho más pronto como fue con la queja que tuvo éxito y determinó las sanciones por las violaciones en materia electoral cuando la Consulta sobre los Ex Presidentes y sus posibles procesos penales".

Por su parte, el diputado Raúl Torres Guerrero, pidió al IECDMX atender esta queja del PAN, la cual se formalizará en breve. "Investigar y sancionar a las empresas que ofrecieron los espectaculares, esas empresas también tienen un sentido de responsabilidad porque venden espacios a sabiendas que es ilegal su contenido".

"Mientras la Ciudad de México se degrada y está en total abandono, Claudia Sheinbaum hace campaña anticipada y tapiza México con espectaculares violando la ley electoral, eso no lo vamos a seguir permitiendo".

Raúl Torres dijo que, en el extranjero, él ha detectado células de MORENA CDMX, operando para Sheinbaum entre las comunidades migrantes, lo cual debe también ser sancionado por el INE.

Diego Garrido López, integrante de la Comisión de Asuntos Político-Electorales, informó que la jefa de Gobierno viola, con esta publicidad que dice no ser de ella, el artículo 134 de la Carta Magna, lo cual amerita incluso, perder el sueño de ser candidata.

"La promoción adelantada de Sheinbaum también es alentada por alcaldes de MORENA, por ejemplo, en Milpa Alta, Xochimilco,

Iztapalapa, Iztacalco, Tláhuac, entre otras, hay mucha publicidad de ella, eso debe tener claro el Instituto Electoral".

El Comité Ejecutivo Nacional del PAN, en voz del secretario Nacional Adjunto de Elecciones, Ernesto Sánchez Rodríguez, advirtió que se tiene un seguimiento muy puntual de las fechorías de MORENA con Sebastián Ramírez y Mario Delgado, quienes ya han declarado su inclinación hacia Sheinbaum, violando sus propios estatutos como partido político.

"No van a ganar en 2024, el PAN se mantiene muy unido, la alianza está prosperando y en la Ciudad de México, la 4T será historia simplemente, porque los malos gobiernos, las muertes, la Línea 12, los feminicidios y la falta de vacunas para bebés, así como la impunidad en varios casos desde la Fiscalía que encabeza Ernestina Godoy, han ocasionado mucho malestar entre los capitalinos".

2022-12-28

## PAN CdMx pide a contraloría investigar uso de recursos en la promoción de Sheinbaum

Autor: Alma Paola Wong

El PAN local solicitó este miércoles al contralor capitalino, Juan José Serrano Mendoza, investigar al gabinete del gobierno de la Ciudad de México, por posible malversación de recursos públicos en la contratación de espectaculares, además de pintas de bardas con la leyenda #EsClaudia.

"Parece que ella está muy desesperada, ha dejado de gobernar la Ciudad y ha dejado ese espíritu de servicio público que tanto presumió en su campaña para la jefatura de Gobierno, hoy la vemos violando la Constitución capitalina", expresó el panista Aníbal Cañez Morales.

Aníbal Cañez consideró que Morena en la Ciudad de México también le debe dar explicaciones al Instituto Electoral local sobre el uso de recursos y promoción.

El vicecoordinador del PAN, Federico Döring Casar, advirtió que es necesario darle más insumos al INE para realizar los castigos correspondientes en contra de Sheinbaum.

"Presentaremos como oposición y ante las autoridades electorales las quejas para obligarlos a que bajen esa publicidad y sancionen a los supuestos legisladores federales de Morena que se han adjudicado la contratación de estos espectaculares en el país, como ya lo logramos anteriormente con el senador Salgado Macedonio, el senador Sergio Pérez y con Genero Villamil", señaló.

Döring, quien en este momento preside la Junta de Coordinación Política, explicó que los servidores públicos, tampoco pueden, aunque sea de su peculio, andar violando la ley para contratar publicidad ilegal como actos anticipados de campaña.

"Es tan confusa la situación, que eso ayudará a que la queja se resuelva mucho más pronto como fue con la queja que tuvo éxito y determinó las sanciones por las violaciones en materia electoral cuando la consulta sobre los ex presidentes y sus posibles procesos penales", dijo.

Por su parte, el diputado Raúl Torres Guerrero, pidió al Iecdmx atender esta queja del PAN, la cual se formalizará en breve.

"Investigar y sancionar a las empresas que ofrecieron los espectaculares, esas empresas también tienen un sentido de responsabilidad porque venden espacios a sabiendas que es ilegal su contenido.

"Mientras la Ciudad de México se degrada y está en total abandono, Claudia Sheinbaum hace campaña anticipada y tapiza México con espectaculares violando la ley electoral, eso no lo vamos a seguir permitiendo", advirtió.

Raúl Torres dijo que, en el extranjero, él ha detectado células de Morena, operando para Sheinbaum entre las comunidades migrantes, lo cual debe también ser sancionado por el INE.

Diego Garrido López, integrante de la Comisión de Asuntos Político-Electorales, señaló que la jefa de Gobierno viola, con esta publicidad que dice no ser de ella, el artículo 134 de la Carta Magna, lo cual amerita incluso, perder el sueño de ser candidata.

"La promoción adelantada de Sheinbaum también es alentada por alcaldes de MORENA, por ejemplo, en Milpa Alta, Xochimilco, Iztapalapa, Iztacalco, Tláhuac, entre otras, hay mucha publicidad de ella, eso debe tener claro el Instituto Electoral", agregó.

# Propone partido guinda dejar en 10 el número de concejales por alcaldía

**SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA**

Dos días antes de que concluyera el periodo ordinario de sesiones en el Congreso local, la diputada de Morena Yuriri Ayala Zúñiga ingresó una iniciativa de reforma constitucional para mantener en 10 el número de concejales en las alcaldías durante 2024.

En su propuesta, la morenista argumentó que modificar las circunscripciones en las demarcaciones –trabajo que ha comenzado a realizar el Instituto Electoral de la Ciudad de México– demandaría mayores recursos para el propio organismo autónomo, provocaría un aumento de la burocracia en esas zonas geográficas e incluso generaría incertidumbre por parte del electorado “que hasta después de dos comicios identifica que son 10 concejalías”.

Para eso, propone modificar el artículo 53 constitucional para que sólo quede una decena de concejales por alcaldía, así como eliminar tres numerales que establecen que esos puestos dependerán de la cantidad de habitantes en cada demarcación.

De no aprobar la reforma a la Constitución local, a partir del proceso electoral de 2024 el número de concejales en la capital aumentaría de 150 a 204, lo que implicaría una mayor presión económica al erario público, pues los 67.6 millones de pesos que se les pagan por concepto de salarios se incrementaría a 86.2 millones.

Desde hace varios años, el órgano electoral lleva a cabo la definición de las nuevas circunscripciones. Apenas en octubre pasado se realizaban las asambleas comunitarias para informar a los ciudadanos sobre el procedimiento, lo que ha ocasionado que varios pueblos y barrios interpongan juicios ante el Tribunal Electoral local, como el de San Esteban, ubicado en Xochimilco, que recientemente presentó un medio de impugnación por no estar incluido en el proceso.

Debido a que la reforma es de orden constitucional, su dictaminación debe realizarse en el siguiente periodo ordinario de sesiones, el cual comienza en febrero. Además, son necesarios los votos de dos terceras partes del pleno –incluidos los de la oposición– para ser avalada.



# EL CABALLITO

## El costo de la rehabilitación de la Línea 12

:::: Después de casi dos años, por fin se ve una luz al final del túnel... de la Línea 12 del Metro. La jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, confirmó ayer que será en los próximos días, en enero, cuando el tramo subterráneo vuelva a dar servicio a los usuarios. El director del Metro, **Guillermo Calderón**,


DIEGO SIMÓN / EL UNIVERSAL

Guillermo Calderón

no dudó en abundar sobre los trabajos que se hicieron en el túnel, aunque de lo que prefirió no dar detalles fue en lo referente a los costos que implicaron estos trabajos. Don Guillermo se limitó a comentar que las obras fueron costeadas por las empresas constructoras y que el Gobierno de la Ciudad de México sólo destinó 53 millones de pesos para supervisarlas. El argumento, para no dar a conocer los detalles de los montos, es que se trata de una inversión de la iniciativa privada. ¿Algún día se conocerá el costo total?

## El Congreso, de vuelta al ruedo

:::: Luego de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reviviera el tema de la prohibición de las corridas de toros, el presidente de la Comisión de Bienestar Animal del Congreso, el diputado del PVEM, **Jesús Sesma**,


ESPECIAL

confió en que ahora sí, en 2023, se concrete esta iniciativa que fue impulsada por la Asociación Resistencia Defensa Animal Colectivo por un México sin Violencia de Cualquier Índole, y que recibió el respaldo suficiente, según la Ley de Participación Ciudadana, para que los diputados retomen el tema. Nos recuerdan que ahora el problema es que el instituto electoral local no alcanzó a notificar al Legislativo sobre la iniciativa ciudadana, por lo que habrá que esperar a que concluyan los días de asueto para que entonces sí... inicien los trámites correspondientes.

## El "vocero" anti-4T

:::: El coordinador de los diputados del PRD en la Legislatura mexiquense, **Omar Ortega**, no sólo sigue con su actividad para llegar a concretar la alianza con el PRI y el PAN con miras a las elecciones de 2023 por la gubernatura del Estado de México, sino que se ha convertido en una especie de vocero de noticias en contra de la 4T y lo que dice el presidente **Andrés Manuel López Obrador**


ARCHIVO / EL UNIVERSAL

Omar Ortega

en la mañanera. Nadie podría criticar el entusiasmo opositor de don Omar, pero el problema es que él juega en una división muy diferente a la del Mandatario.

